

ABSTRAK

Afriani Nanda Sari, 2019. “Pemanfaatan Ruang Publik Di Kawasan Gelanggang Olahraga H. Agus Salim Kota Padang”. Tesis. Pascasarjana Universitas Negeri Padang.

Kawasan gelanggang olahraga H. Agus Salim Kota Padang merupakan salah satu ruang publik yang disediakan oleh pemerintah Kota Padang. Ruang publik merupakan komponen yang terpenting dalam tata ruang kota. Dengan adanya ruang publik masyarakat dapat menjalin interaksi sosial secara langsung. Ruang yang dilengkapi dengan sarana dan prasarana kegiatan keolahragaan namun kawasan ini telah beralih fungsi, terdapatnya aktivitas-aktivitas selain aktivitas keolahragaan. Pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Pemilihan informan dalam penelitian ini menggunakan *purposive sampling*. Teknik dan alat pengumpulan data yang digunakan dengan tiga cara yaitu observasi nonpartisipan, wawancara dan dokumentasi. Untuk mencapai keabsahan data penelitian menggunakan teknik triangulasi. Sementara itu teknik analisis data menggunakan teknis analisis data Miles dan Huberman dan teknik analisis data SWOT. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bentuk-bentuk pemanfaatan ruang publik yaitu: terdapatnya aktivitas ekonomi, aktivitas sosial, aktivitas olahraga. Faktor-faktor yang mempengaruhi terjadinya pemanfaatan yaitu: lokasi yang strategis, akses yang mudah, kawasan yang memiliki daya tarik, lemahnya kontrol sosial. Dampak pemanfaatan ruang publik yaitu dampak positif: dapat meningkatkan perekonomian masyarakat, sumber pendapatan asli daerah (PAD), tujuan kuliner, tujuan refreasing dan rekreasi. Dampak negatif: terganggunya kegiatan olahraga, kebersihan yang tidak terjaga, kriminalitas, konflik, parkir liar. Strategi penanggulangan pemanfaatan ruang publik di kawasan GOR H. Agus Salim ditinjau dari kekuatan (*strenght*), kelemahan (*weaknes*), peluang (*oppurtunities*), ancaman (*threat*) menggunakan teknik analisis SWOT. Arah kebijakan dalam pemanfaatan ruang publik di kawasan GOR H. Agus Salim yaitu kebijakan pembangunan dan kebijakan pengendalian ruang pada kawasan GOR H. Agus Salim.